



M&M 500 está certificada conforme a la UNE EN ISO 45001 con el objetivo de conseguir un desempeño en la Seguridad y Salud en el trabajo basado en la mejora continua, identificando y evaluando los riesgos y tomando acciones para reducir dichos riesgos para la SST.

El sistema nos permite cumplir la legislación y requisitos legales en materia de prevención, fomentar la participación y consulta de trabajadores para mejorar el clima laboral y disminuir la siniestralidad, controlando y evaluando los riesgos asociados a cada puesto de trabajo con el fin de evitar accidentes en el trabajo.

Además, nuestros clientes mantienen un alto compromiso con la prevención de riesgos y, en ese marco, nos comparten informes de lecciones aprendidas provenientes de incidentes ocurridos en otras empresas o contratistas. Estos informes son analizados internamente y difundidos entre nuestros trabajadores para identificar causas, evaluar consecuencias y reforzar medidas preventivas.

Se realiza de manera continuada la entrega de equipos de protección de forma individual a los trabajadores, así como equipos de protección colectiva tales como vallados, extintores, andamios, escaleras que cumplen con las normativas vigentes.

Hemos obtenido para este 2024 un índice de siniestralidad de 0.115% aumentando con respecto al dato del año anterior (0.051%)

EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO EN SST

En referencia a la identificación y evaluación de riesgos, se actúa de la siguiente manera:

- Para el centro de trabajo fijo, el servicio de prevención ajeno realiza una identificación y evaluación de riesgo de carácter anual, cuyo seguimiento y cumplimiento se gestiona desde el departamento interno de seguridad y salud de la empresa.
- Para las obras, se elaboran planes de seguridad y salud específicos o evaluación de riesgos básicas realizada por el servicio de prevención.

Para la identificación y evaluación de riesgos, el departamento de seguridad y salud recopila la información necesaria, identifica y describe los peligros, evalúa dichos riesgos y propone medidas preventivas y/o correctoras.

CONCLUSIONES

Se llevan a cabo inspecciones internas en obras activas con el fin de detectar mejoras en relación con SST y disponer de indicadores de gestión que nos ayuden a mejorar.

Para la concienciación y sensibilización de todo el personal, se llevan a cabo continuas formaciones basadas en la detección de las necesidades de cada puesto de trabajo.

Como consecuencia del aumento de siniestralidad con respecto al año anterior, se plantea el objetivo de reducir un 10% este índice, llevando a cabo acciones correctivas y preventivas para intentar la consecución dicho objetivo.

A pesar de este aumento, destacar la ausencia de accidentes fatales debido al entorno de trabajo seguro que se mantiene desde el inicio al final de los trabajos en todas las actuaciones.

Departamento de Calidad, Medio Ambiente y SST

24 de febrero de 2025

